



Educación

MÁS DE 800 ESCOLARES DE 24 CENTROS EDUCATIVOS HAN PARTICIPADO EN EL 22º FESTIVAL 'CON LA MÚSICA A OTRA PARTE'

El Teatro Cervantes ha acogido hoy la clausura de esta iniciativa del Área de Educación que fomenta la práctica musical en grupo

11/06/2024.- La 22ª edición del Festival 'Con la Música a otra parte', organizada por el Área de Educación del Ayuntamiento de Málaga para fomentar la práctica musical en grupo, ha contado con la participación de 871 escolares pertenecientes a 24 centros educativos de Primaria, Secundaria y Bachillerato de la ciudad.

El Teatro Cervantes ha acogido esta mañana el acto de clausura en el que se ha realizado la entrega de diplomas y obsequios a los participantes de esta edición, la más numerosa hasta la fecha.

El 22º Festival 'Con la Música a otra parte' se ha desarrollado en La Caja Blanca desde el 3 al 10 de mayo. El principal objetivo de esta iniciativa, que no tiene carácter competitivo, es el de fomentar la práctica musical en grupo, así como facilitar el intercambio de las experiencias musicales que se llevan a cabo en los diferentes centros escolares participantes. También se pretende poner en valor la importancia de la enseñanza de música en la formación integral del alumnado.

Para finalizar el acto de clausura, el público asistente ha podido presenciar la actuación de la 'Mini Big Band', agrupación surgida de 'La Insostenible Big Band', formada por un grupo de músicos de Málaga con gran experiencia en conciertos didácticos y dirigidos al público juvenil. La 'Mini Big Band' ha ofrecido un recorrido por los diferentes estilos del repertorio propio de las *Big Bands* como *swing, jazz, rock, soul, boogie*, etc.

Los centros educativos que han participado en esta edición han sido los CEIP Cayetano Bolívar, Cerro Coronado, Doctor Gálvez Moll, García Lorca, Los Guindos, Paulo Freire, Ramón Simonet, Tartessos, El Torcal y Victoria Kent; los IES Campanillas, Ciudad Jardín, José María Torrijos, Miraflores de los Ángeles, Pablo Picasso, Rafael Pérez Estrada, Sagrado Corazón y Vicente Espinel; los centros concertados Escuelas Ave María, León XIII, Nuestra Señora del Pilar, Rosario Moreno y Santa Madre Sacramento; y el centro de Educación Primaria Pablo Ruiz Picasso.